

OPERATION  
ÜBERNAHME

LAUT  
UND  
STARK



### Operation Übernahme

Eine Kampagne der IG Metall Jugend

#### Prekäre Perspektiven?

Immer mehr jungen Menschen wird der Berufseinstieg verweigert. Ohne Ausbildung, Übernahme und Festanstellung keine Sicherheit. Das muss anders werden.

#### Gemeinsam für Entwicklungschancen!

Auszubildende und junge Beschäftigte haben ein Recht auf berufliche Zukunft. Zu fairen Bedingungen – und mit gerechter Bezahlung. Dafür werden wir aktiv.

#### Die Zukunft gehört uns.

Die Gesellschaft von morgen braucht starke Gewerkschaften. Sicherheit, Gerechtigkeit und Perspektiven – für Arbeit und Leben. Deshalb in die IG Metall.

Kampagnen-  
Newsletter

No. 15 / Mai 2011

## Laut und stark bis 2012 – mit Operation Übernahme!

Der Sommer steht vor der Tür – und ereignisreiche Monate liegen hinter uns. Das wichtigste Ereignis bislang: unsere 21. Jugendkonferenz im März in Sprockhövel. 235 Delegierte, 174 abgestimmte Anträge und jede Menge gute Stimmung – das war Sprockhövel 2011. Und der Beschluss, „Operation Übernahme“ geht weiter. Hier nun alle wichtigen Infos zur zweiten Kampagnenphase „Laut und stark“ und dem großen Aktionstag im Oktober in Köln.

#### Laut und stark – OPÜ geht in die zweite Runde

Die 21. Jugendkonferenz war ein Riesen-Erfolg – und etwas ganz Besonderes. Konstruktiv, begeistert und leidenschaftlich diskutierten die 235 Delegierten und legten so die Weichen für die politische und inhaltliche Ausrichtung der IG Metall Jugend für die kommenden vier Jahre. Einer der wichtigsten Beschlüsse: die Verlängerung von „Operation Übernahme“ bis mindestens zu den nächsten JAV-Wahlen im Herbst 2012. Erstmals dabei: eine eigene Konferenz-Webseite und Kanäle bei Facebook,

YouTube und Co, auf denen alle, die nicht live vor Ort dabei sein konnten, die Konferenz in Echtzeit mitverfolgen konnten.

#### Laut und stark – für unsere Forderungen

„Laut und stark“ – so lautet unser Motto für die nächsten Monate. „Laut und stark“ für die unbefristete Übernahme und für Zukunft und Perspektiven! In den letzten Tarifrunden konnten wir mit „Operation Übernahme“ bereits große Erfolge verbuchen. 24 Monate Übernahme im Stahl



OPERATION  
ÜBERNAHME

LAUT UND  
STARK



Jugend!



und zu den zwölf Monaten Übernahme für alle Auszubildenden in der Metall- und Elektroindustrie kamen noch deutlich verbesserte Rahmenbedingungen hinzu. Jetzt, in Phase 2, gehen wir noch einen Schritt weiter. In 2012 gibt es überall neue Tarifrunden. Dort gehen wir mit der Forderung nach unbefristeter Übernahme an den Start – für alle Azubis!

am Vormittag in der Domstadt zu mehreren bezirklichen Kundgebungen. Anschließend ziehen wir in einem Sternmarsch zum Kölner Neumarkt, dort findet unsere zentrale Kundgebung statt und wir haben die Gelegenheit, Köln und dem Rest der Welt zu zeigen: Wir sind hier, wir sind laut und wir sind stark!

### Laut und stark – wir machen mobil

Damit die Tarifaueinandersetzungen für uns auch zu einem vollen Erfolg werden, müssen wir jetzt schon aktiv werden. Wir machen mobil – in den Betrieben und auf der Straße. Viele laute, starke, kämpferische, kreative Aktionen im Vorfeld der Tarifverhandlungen stärken unsere Position und unterstützen uns dabei, unsere Forderungen durchzusetzen. Für die Mobilisierung haben wir für euch bereits einige Medien entwickelt, die ihr ab sofort bestellen könnt. Darunter Poster, eine Postkarte und ein cooles T-Shirt im neuen Kampagnen-Look. Und nicht vergessen: Erfolgreiche Aktionen eignen sich auch immer hervorragend zur Mitgliedergewinnung!

Im Anschluss an die Kundgebung gehen wir alle gemeinsam in einer großen, lauten Demo auf die andere Rheinseite zur LANXESS arena. Und da geht es dann richtig ab: *Culcha Candela, Revolverheld, Jennifer Rostock, Mono* und *Nikitaman* und weitere coole Bands bringen mit uns zusammen die Arena zum Kochen.



**Achtung!**  
Ab Ende Juni beginnt der Vorverkauf. Ab dann gibt es die Tickets bei jeder Verwaltungsstelle. Sie kosten für IG Metall-Mitglieder 10 Euro inklusive Busfahrt und einer kleinen Überraschung. Wer mit will, sollte sich beeilen, das Ticket-Kontingent ist begrenzt – deswegen jetzt ganz schnell zugreifen!

**Kontakt**  
IG Metall Vorstand  
Ressort Junge IG Metall

www.operation-übernahme.de  
mail@operation-übernahme.de

### Laut und stark – in Köln

Der erste Höhepunkt der neuen Kampagnenphase ist der bundesweite große Aktionstag am 1. Oktober in Köln. Wir treffen uns

In den vergangenen zwei Jahren waren wir mit „Operation Übernahme“ sehr erfolgreich. An diese Erfolge wollen wir jetzt anknüpfen. Deshalb machen wir weiter, laut und stark: Für die unbefristete Übernahme – denn die Zukunft gehört uns!